



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>67 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>84307848</b>         |
| Prix       | <b>1 880 000 €</b>      |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes croisette : dans une résidence prestigieuse sur la croisette, sécurisé avec gardien, magnifique, appartement 3 pièces de 67 m<sup>2</sup> avec une terrasse exposé est vue mer et jardin. Cet appartement, totalement rénové se compose d'une entré, d'un séjour, avec une cuisine ouverte, le tout donnant sur la terrasse vue mer, de deux chambres en suite avec chacune leur salle de douche. Un garage et une cave complètent complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - candice maridet - agent commercial - ei - rsac 497569814

*Cannes croisette: magnificent 67m<sup>2</sup> (721 sq ft) 2-bed apartment with east-facing terrace offering sea and garden views in a prestigious and secure residence on la croisette with a concierge. Fully renovated apartment comprising: entrance hall, living room with open kitchen leading onto the terrace with sea views, and two en-suite bedrooms, each of which has a shower room. A garage and cellar complete this property. Agency fees payable by vendor - candice maridet - agent commercial - ei - rsac 497569814*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

